

# Un jeune homme béni !



Bruno Oldani



Nous finissons cette série consacrée aux actes de la foi, par le témoignage d'un jeune homme né au siècle dernier qui nous rappelle que Dieu est le même hier, aujourd'hui et éternellement.

C'est l'histoire d'un adolescent de 14 ans à qui on vient de raconter que son grand père, héros de la grande guerre, avait été fidèle toute sa vie à une devise qu'il répétait sans cesse : **"haut les cœurs !"** . Seul dans sa chambre, il se disait qu'il devrait lui aussi avoir une maxime qu'il conserverait toute sa vie, comme son grand père qu'il admirait l'avait fait avant lui. Il trouva cette devise dans son cœur et il l'écrivit en gros caractères sur la première page de son cahier intime : **"Crois et aie confiance"**.

Pour lui, qui n'avait qu'une connaissance très vague de Dieu, il n'y avait pas vraiment de connotation spirituelle, c'était intuitif, un acte de foi. Mais Dieu l'a vu et entendu.

Quelques années plus tard, le jeune homme a 20 ans. Il est seul sur une plage où il travaille pour payer ses études. C'est le soir, la plage est déserte, il lit une Bible offerte par une amie qui deviendra plus tard sa femme. En lisant le sermon sur la montagne de l'Évangile de Matthieu il découvre Jésus Christ, son amour, sa bonté, sa grandeur. A l'instant même il décide de lui donner sa vie.

Une année plus tard, dans un profond moment de méditation de la Parole de Dieu, il lit un passage du prophète Esaïe qu'il prend comme une promesse que Dieu lui adresse. Il lit : "l'Éternel sera toujours ton guide, il rassasiera ton âme dans les lieux arides, il redonnera de la vigueur à tes membres, tu seras comme un jardin arrosé comme une source dont les eaux ne tarissent pas".

La Parole de Dieu est vivante et efficace, plus tranchante qu'une épée à deux tranchants. A ce moment-là, le texte biblique est une parole vivante de Dieu qui pénètre dans son cœur et s'inscrit comme une alliance entre Dieu et lui-même, une promesse comme l'Éternel veut faire à ses enfants.

46 ans plus tard, le jeune homme est un homme marié, il est père et grand-père de nombreux petits-enfants. Parce qu'il a été fidèle à son acte de foi "crois et aie confiance", Dieu a été fidèle à son alliance. Le Seigneur a béni toute sa vie jusque dans les moindres détails, dans les joies et dans les peines, dans les réussites et dans les épreuves qui pourtant n'ont pas manqué.

Aujourd'hui il témoigne de sa foi et proclame sans cesse :

**“Je crois que Dieu est vivant. Il est le seul vrai Dieu et Jésus Christ est mon sauveur.  
Je crois qu'Il est tout-puissant, il est souverain et rien ne lui échappe  
Je crois qu'il fait tout à merveille, qu'il est plein d'amour de bonté et de compassion pour ceux qu'il aime  
Je crois qu'il fait tout pour un but et que tout concourt au bien de ceux qui aiment Dieu.  
Je crois qu'il est juste et qu'il rendra à chacun selon ses œuvres”.**

**Bruno Enseignements  
Oldani bibliques**

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



38 PARTAGES

---

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com